
Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zum aktuellen 
Planungsstand zur Kenntnis. 
 
Herr Gawollek, Jugendhilfeplaner, stellt die Ergebnisse der Jugendbefragung zur Nutzung der 
Jugendfreizeitstätte anhand einer Präsentation vor. Die Präsentation ist der Niederschrift 
beigefügt (Anlage 1). 
 
Herr Bassiri, Mitarbeiter der Jugendfreizeitstätte, berichtet über die bisherigen Aktivitäten und 
gibt einen Ausblick für die Zukunft. Die Präsentation ist der Niederschrift beigefügt (Anlage 2). 
 
Herr Stefan Knortz, Architekt aus Meckenheim, wurde von der Verwaltung mit der Erstellung 
eines Konzeptes für den Umbau der Jugendfreizeitstätte beauftragt. Er stellt zwei mögliche 
Varianten vor. Voraussichtlicher Baubeginn könnte im März 2009 sein. Die Baupläne sind der 
Niederschrift beigefügt (Anlage 3). 
 
Nach reger Diskussion wird die Verwaltung beauftragt, die Variante 1 der Baupläne unter 
Einbeziehung des Beirates weiter zu verfolgen und den Jugendhilfeausschuss über die 
Fortschritte zu unterrichten. Die Entscheidung über die Verteilung der einzelnen Räumlichkeiten 
- insbesondere die Zuordnung des Offenen Treffs - wird erst in einem der nächsten Schritte 
erfolgen.  


